

L'association [ARRAVEM](#) (siège à Roanne), consacrée à la médiation et à l'aide aux victimes, peut se développer après son retour à l'équilibre. En effet, elle annonce procéder à de nouvelles embauches en vue de mener ses missions dans les meilleures conditions possibles. La structure est parvenue à gérer l'augmentation des recours alternatifs à la procédure juridique depuis deux ans et à ramener ses comptes à l'équilibre. La structure compte 4 salariés, juristes, assistante sociale et psychologue ainsi que 12 bénévoles pérennes.